

12 Sports

Football/8es de finale de la Coupe de la Ligue/CMS-Akanda (0-0, 11 TAB à 10 à l'issue du temps réglementaire), hier à l'INJS

Les Cémésiens filent en quart de finale

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

CE n'était pas le match de l'année hier entre le CMS et Akanda, lors de ce 8e de finale de la Coupe de la Ligue. Puisqu'il a fallu attendre l'insoutenable séance de tirs au but pour, enfin, vivre un peu de suspense. La faute à une partie au cours de laquelle les deux équipes ont produit un jeu indigne de formations prétendant évoluer en première division. Mais pour le CMS, l'essentiel est ailleurs, puisqu'il se retrouve en quart de finale grâce à ses onze tirs

au but réussis. Contre 10 pour Akanda.

Les tirs au but ont ainsi permis aux joueurs cémésiens et akandais de faire enfin preuve d'adresse. Et aux deux portiers Dallian Ntoug et Constant Manon de se mettre en évidence. Même si leur incapacité à s'illustrer lors de la première série a conduit aux douze tentatives enregistrées de part et d'autre.

Ntoug et Manon ont été les principaux animateurs de ce 8e de finale avec plus ou moins de succès. En effet, le jeune Dallian Ntoug s'est offert le luxe de stopper les tirs de son vis-à-vis Manon et Calixte

Assoumou. Pendant que le malheureux gardien d'Akanda se contentait de détourner une seule tentative adverse.

Cette tension liée à l'exercice des tirs au but a permis au public d'oublier l'insipide rencontre à laquelle il venait d'assister. Car les 90 minutes réglementaires pourraient se résumer à deux principales actions. A la 28e minute, Rosny Mouandja parvient à centrer sur Ben Biyenzi. Ce dernier, qui a réussi une des rares frappes cadrées, voit celle-ci être détournée par Ntoug.

De son côté, Michel Manime Youri (entré en

cours de jeu) touche, sur un superbe coup-franc, la barre transversale de Manon, qui ne peut que remercier cette dernière (86e).

La séance de tirs au but est le résultat de quelques actions inabouties entre les deux situations.

Le CMS pourrait donc croiser Pélican en quart, vainqueur hier de son opposition contre le FC 105 (2-1). Ryan Obiang (33e) et Essia Malandi (65e) ont assuré le succès des Pélicanidés. Pendant que le Canonnier Bié angue (77e) a vainement tenté de contester la victoire de Pélican.

Fiche technique

Compétition : 8e de finale de la Coupe de la Ligue
Match : CMS-Akanda (0-0, 11 TAB à 10 à l'issue du temps réglementaire)

Lieu : Stade de l'INJS

Date : mardi 23 avril 2019

Public : non communiqué

Pelouse : dégradée

Température : chaude

Buts : néant

Avertissements : Franck Houphouët (38e) et Hommaya Steege (69e) de l'AO CMS. Ben Biyenzi (44e), Serge Mikala (63e) et Ifeanyi Egbuna (88e) pour Akanda.

Les équipes :

CMS : Ntoug, Okili, Moussounda, Cissé, Zahui (par Agbeton, 76e), Houphouët (par Manime, 47e), Nani Nono, Fassassi, Hommaya Steege, Gofite Fournier (par Mandjel, 55e). **Entraîneur :** Brice Ondo.

Akanda : Manon, Nze Ondo, Angue, Assoumou, Mouele Mouele, Mouandja, Kouendi (par Seoulou, 45e), Biyenzi, Ndong Nguema (par Mikala, 62e), Coulybaly (par Mangama, 74e), Egbuna. **Entraîneur :** Nicolas Manon.

Présentation des matches du jour

De savoureuses confrontations

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

LES rencontres entre le FC 105 et Pélican, puis le CMS et Akanda ont ouvert hier les 8es de finale de cette nouvelle Coupe de la Ligue. Aujourd'hui, ce sera surtout l'affiche Mounana-USB qui va retenir l'attention. Pas seulement à cause de l'histoire de ces deux formations, mais pour leur forme actuelle. Les Mounanais traînent leur peine en championnat et restent sur une impressionnante série de sept matches nuls. Le dernier étant le surprenant 2-2 enregistré lors de la 11e journée contre le CMS.

De leur côté, les Bitamois surfent sur une vague de confiance que les Mounanais pourraient avoir du

mal à briser. Grâce à son dernier succès sur le leader de la poule C, USO (2-0), l'USB se relance (n'ayant plus que deux points de retard). Ce match d'aujourd'hui sonne comme une sorte de répétition générale et ne sera pas pris à la légère, avaient déjà prévenu les responsables bitamois au terme du tirage au sort. Entre un Mounana en plein doute et un USB qui déborde d'énergie, la rencontre vaudra forcément le déplacement.

Cela ne veut pas dire que les autres parties ne seront pas du tout intéressantes. Bien au contraire. USO, qui affronte Vautour Club, demeure sur une défaite en championnat contre son embêtant rival USB. Nul doute qu'il voudra, contre un club de l'étage inférieur, rappeler que ce n'était



Photo : Wilfred MBINAH/ L'Union

qu'un incident de parcours. L'Olympique de Mandji, qui se prépare à jouer les barrages du Gabon Oil National Foot 1, devrait néanmoins se méfier d'Ogooué FC. Cette équipe s'était débarrassé, lors des 16es de finale, du Stade Mandji (2-1). Ce match pourrait avoir booster la confiance de ce club de deuxième division. La confrontation entre Lozosport et Oyem AC (des équipes de la première division) est également à suivre. Les Logovéens croisent les doigts pour ne pas être éjectés du National Foot 1 à la dernière mi-

nute et les Oyemois fourbissent leurs armes en vue des prochains barrages. Cette partie est donc un moyen de se rassurer pour deux équipes en souffrance en championnat.

Le programme des 8es de finales aujourd'hui :

CF Mounana vs USB (15h30/Monedan)

USO vs Vautour Club (15h30/Akoakam)

Bouenguidi Sports vs Ombilanziam (15h30/Tata Migolet)

Ogooué FC vs Olympique de Mandji (15h30/Mbaya)

Lozosport vs Oyem AC (15h30/Mbeba)

AS Mangasport vs FC 109 (15h30/Henri Sylvoz)

Mangasport (en jaune) devra se méfier du FC 109.

Violence contre les arbitres

Un brassard jaune pour protester

S.A.M.

Libreville/Gabon

L'ASSOCIATION nationale des arbitres de foot-

ball du Gabon (ANAFG) a demandé hier à tous les arbitres désignés pour les différentes compétitions de porter un tissu de couleur jaune, pour protester contre l'agression dont ont été victimes Urbain

Odong Ndong et Jean Blaise Dipoukou (arbitre assistant FIFA et arbitre inter-ligue) lors du match de championnat opposant Dikaki à Lozosport, le samedi 20 avril dernier.

Pour rappel, à la 65e mi-

nute, suite au deuxième but de Dikaki, un joueur et un responsable de Lozosport s'en seraient pris aux arbitres pour contester leur décision de valider cette réalisation. Par conséquent, les arbitres

désignés hier pour le match de 8e de finale de la Coupe de la Ligue arboreraient ce morceau de tissu.

Pour l'ANAFG, il est donc question de lutter contre toute forme de violence

envers ses membres, de marquer sa solidarité et de mettre en garde le monde du football gabonais. Car il faut arrêter ces « violences odieuses dans nos stades », a précisé l'association.

Transfert

L'ancien attaquant de Liverpool Robbie Fowler entraîneur en Australie

AFP

Brisbane/Australie

L'ANCIEN attaquant vedette de Liverpool Robbie Fowler a été nommé mardi entraîneur de Bris-

bane Roar, club de la A-League australienne, sa première expérience significative sur un banc. L'ancien international anglais, âgé de 44 ans, a surtout fait ses gammes d'entraîneur à l'académie de Liverpool et son CV ne fait pour le reste apparaî-

tre qu'une brève expérience comme entraîneur-joueur en Thaïlande, dans le modeste club de Muangthong United.

"Je sais que des gens vont mentionner mon expérience, mais l'expérience s'acquiert en travaillant", a déclaré au quotidien

Brisbane Courier-Mail Fowler, qui a signé un contrat de deux ans. "Je pense être un bon choix, fiable et sûr, et je vais faire tout ce qu'il faut pour faire mon boulot correctement", a ajouté l'attaquant auteur de 163 buts en 379 matches sous

le maillot de Liverpool. Fowler connaît déjà la A-League, puisqu'il a effectué des piges à North Queensland Fury et Perth Glory à la fin de sa carrière.

Brisbane vit une saison cauchemardesque, avec seulement quatre vic-

toires en 26 matches. Le poste d'entraîneur était vacant depuis le départ fin décembre de l'ancien attaquant de l'équipe d'Australie, John Aloisi. Darren Davies avait assuré l'intérim et pourrait rester comme adjoint de Fowler.